

Más de 1.200 casos de influenza: “En invierno suele tensionarse la red”

Seremi de Salud, Lorena Cofré reveló que la ocupación de camas críticas adultas alcanza un 92% y las pediátricas un 70%.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

Poniendo en valor los anuncios para la región que competen a su cartera durante la Cuenta Pública, tales como la agilización de proyectos de inversión de centros de salud, como lo es la inauguración del hospital de San Antonio y el de Casablanca, la seremi de Salud, Lorena Cofré, en entrevista con La Estrella de Valparaíso, analizó en profundidad lo que ha sido la campaña de invierno 2024.

Enfocada en la influenza, como también en el virus sincicial, la autoridad local reiteró, a pesar de poseer una significativa cifra -75% de la población objetivo vacunada-, que las personas que así lo requieran deben inocularse, ya que en la protección está la clave.

“En general, en las campañas de invierno suele tensionarse la red en todo sentido y por eso es importante que se generen estrategias oportunas para poder descomprimir. En ese



SEGÚN REFIRIÓ LA AUTORIDAD, AÚN FALTA POTENCIAR LA VACUNACIÓN EN PERSONAS DE 60-65 AÑOS.

sentido, hay varias líneas de trabajo: uno, es el poder, junto a los Servicios de Salud y la red asistencial, incentivar a las personas a que hagan un buen uso de la red, es decir, no todas las situaciones de alteraciones respiratorias tienen que acudir, necesariamente, a los centros de urgencia hospitalaria, sino que se de-

be incentivar al uso de los SAR y los Cesfam”, aseveró.

Por otro lado, agregó, está “la estrategia de la unidad centralizada de gestión de camas, que hace que todas las camas públicas se incluyan a la red de las camas privadas y por lo tanto, se amplie la capacidad que tenemos de atender pacientes, sobre

todo en unidades críticas”.

Y, además, existe “la reasignación de camas, pasando de camas básicas a camas críticas y también moviendo camas adultas a pediátricas, dependiendo de la situación”.

CAMAS

Llevando las estrategias a números, la seremi revela



SECRETARÍA REGIONAL MINISTERIAL DE SALUD, LORENA COFRÉ.

VACACIONES AHORA EN JUNIO

En el marco de que en diciembre del año pasado el ministerio de Educación, en conjunto con el ministerio de Salud, estableció el Calendario Escolar 2024, le preguntamos a la seremi qué pasará con las vacaciones de invierno, considerando la curva de contagios y la circulación de virus respiratorios en esta época del año. Al respecto, informó que “efectivamente las vacaciones se adelantaron: parten el 24 de junio, en general, de acuerdo a lo que ha indicado el Mineduc”. Cabe indicar que “la pausa” se extenderá hasta el 8 de julio.

que aún no se han reconvertido camas críticas, sin embargo, “tenemos alrededor de un 92% de las camas críticas adultas en ocupación y alrededor de un 70% pediátricas en ocupación” a propósito de la llegada del invierno.

INFLUENZA

En lo que respecta a la influenza, la enfermedad respiratoria que ha marcado la temporada, la seremi entrega dos datos importantes: hay más de 1.200 personas contagiadas y existe una cobertura del 74,78% de la población objetivo vacunada. “A pesar de que proyectábamos un peak de influenza dentro de esta semana y la que

viene, esta se produjo antes”, adelantó.

“Hay 1.284 personas diagnosticadas con influenza a nivel regional y eso es claramente mucho más alto que el mismo periodo comparado con el año pasado, obediendo que el peak se nos adelantó”, reconoció la autoridad.

Y agregó: “Creemos también que es importante seguir el lineamiento de incentivar la inmunización contra el virus respiratorio sincicial, porque también creemos que pudiese venir un nuevo peak de VRS y lo que queremos es prevenir y resguardar a nuestros niños y niñas”. ☺